



NOTTWIL

Der Stern am Sempachersee

NEWS AUS DEM GEMEINDERAT VOM 19.06.2024

Treffen mit Kantonsrätin Angela Lüthold-Sidler

Der Gemeinderat trifft sich sporadisch mit der Kantonsrätin Angela Lüthold-Sidler und tauscht sich über aktuelle Themen der Gemeinde und des Kantons aus. Der Gemeinderat erhält dabei einen spannenden Einblick in die Session des Kantonsrates. Der gegenseitige Austausch wird sehr geschätzt.

Der Gemeinderat hat sich insbesondere über den hohen Wasserstand des Sempachersees, die Verzögerungen bei den kantonalen Strassenprojekten und die lange Verarbeitungsdauer der Baubewilligungen durch den Kanton unterhalten.

KulturLegi; Unterstützungsgesuch

Die KulturLegi ist ein persönlicher Ausweis für Menschen, die mit einem knappen Budget leben müssen. Mit der KulturLegi werden Angebote in den Bereichen Kultur, Sport, Bildung und Gesundheit gefördert.

Die Gemeinde unterstützt das Angebot in Zukunft mit einem Beitrag von CHF 25.-- pro Person mit Wohnsitz in Nottwil.

Leistungsauftrag Schuljahr 2024/2025

Die Bildungskommission hat zusammen mit der Schulleitung den Leistungsauftrag für die Schule Nottwil ausgearbeitet. Darin enthalten sind der politische Leistungsauftrag für das Kalenderjahr 2024 und der betriebliche Leistungsauftrag für das Schuljahr 2024/2025.

Der Gemeinderat hat die Unterlagen geprüft und genehmigt.

Ortsplanungsrevision

An der Gemeindeversammlung vom 6. Juni 2024 wurde die Ortsplanungsrevision genehmigt. Der Gemeinderat hat den Verkehrs- und Erschliessungsrichtplan inkl. Fusswegnetz genehmigt.

Die Unterlagen werden als nächstes an den Regierungsrat zur Genehmigung überwiesen.

Vernehmlassung Strassenprojekt/ Radverkehrsanlage Bühl-Länggass K47

Im Rahmen der Sanierung der Kantonsstrasse K47 Nottwil-Oberkirch im Abschnitt Bühl-Länggasse soll eine Radverkehrsanlage erstellt werden. Zudem wird die Bushaltestelle Bühl so angepasst, dass sie den Anforderungen des Behindertengleichstellungsgesetzes entspricht.

Der Gemeinderat unterstützt das geplante Projekt mit den Verbesserungen und nimmt dazu positiv Stellung in der Vernehmlassung. Es wird gefordert, dass die betroffenen Grundeigentümer aktiv über das Projekt informiert und miteinbezogen werden.